

11972/J XXV. GP

Eingelangt am 01.03.2017

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter

an die Bundesministerin für Bildung
betreffend „Ganztagschule“ – Inserat des BMB in „Österreich“ vom 27.
Dezember 2016

In „Österreich“ vom 27. Dezember 2016 ist auf Seite 5 ein Inserat des BMB mit dem Titel „Ganztagschule“ zu finden.

**Die Ganztagschule:
Chancengerechtigkeit für alle**

BESTMÖGLICHE FÖRDERUNG FÜR ALLE KINDER.
Eine ganztägige Betreuung ermöglicht mehr Förderung der Talente jedes Kindes und bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie.

Ganztägige Schulformen schaffen die besten Voraussetzungen für die bestmögliche Förderung der Talente und Stärken aller Schülerinnen und Schüler, gleichzeitig wird dadurch die Vereinbarkeit von Beruf, Familie und Freizeit erleichtert. Denn in der Ganztagschule wird alles, was für die Schule erforderlich ist, bereits in der Schule erledigt. Und das stets mit qualifizierter Unterstützung durch Lehrerinnen sowie Freizeitpädagoginnen.

Unterstützung durch...
wie sie gebraucht wird
Egal, ob in der ver-schärfte Form der Ganztagschule, in der Unter-

richts-, Lern- und Freizeit-einheiten nacheinander im Lauf des Tages abzuwechseln, oder in Form von Nachmittagsbetreuung. Die ganztägige Schule bietet Schülerinnen und Schülern mehr von allem – Wissen, Sport und die Förderung von Talenten. Sie bietet dabei Raum für soziale Lern-, Förderung und Unterstützung von Kreativität sowie Lernmotivation und Lernunterstützung dort, wo sie gebraucht werden. Dies beinhaltet individuelle Betreuung der Kinder und die Möglichkeit, auf die unterschiedlichen Fähigkeiten und Interessen der Schülerinnen einzugehen. So werden sowohl

lernschwache als auch in speziellen Bereichen besonders talentierte Kinder wirkungsvoll gefördert. Die Erfolge werden durch Studien belegt: In ganztägigen Schulformen messen Schülerinnen und Schüler seither eine Klasse weitergehoben, es werden weniger Kopien für Nachhilfe aufgewendet und bessere Lernfortschritte erzielt.

Mehr Zeit für Freizeit und Familie
In beiden Varianten – sowohl in der verstärkten Form als auch in der Form mit Nachmittagsbetreuung – können die Schülerinnen bis 18 Uhr pädagogisch betreut werden. Das bringt

auch wesentliche Verbesserungen für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Vor allem Frauen und Alleinerziehenden profitieren von ganztägigen Schulformen. Besonders erfreulich für Familien: Eltern und Kinder haben durch den Wegfall der Hausübungen mehr Zeit für ein Familienleben. Das zeigt: Von der Ganztagschule profitieren Schülerinnen genauso wie Eltern.

Infos:
Die Ausbaumaßnahme für Ganztagschulen ab dem Schuljahr 2017/18 ist fix.
• Gute Ganztagschulen bedeuten bessere Lernfortschritte, weniger Streitschienen und bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie.
• Durch die Nutzung der schulischen Infrastruktur ist auch eine bessere Freizeitbetreuung möglich.

Kinder und Eltern profitieren von der ganztägigen Betreuung

BMB
Bundesministerium für Bildung

www.bmb.gv.at

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Bildung die folgende

Anfrage

1. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für dieses Inserat?
2. Handelt es sich hierbei um den Listenpreis von „Österreich“ für Inserate?
3. Falls nein, hat das BMB dafür einen Rabatt ausgehandelt bzw. in welcher Höhe?
4. Falls nein, wurden dem BMB dafür sonstige Boni gewährt?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.